

RENCONTRE ÉMOUVANTE AUTOUR DU MESSERSCHMITT 109

Vendredi 14 Octobre, sur l'invitation d'Aérocherche, le neveu d'un pilote allemand qui s'était tué près de Tarbes en 1944 est venu à Toulouse.

Lors d'un vol d'entraînement, Friedrich Kisslinger, 21 ans, avait perdu le contrôle de son Messerschmitt109, et avait sauté en parachute trop bas. Après une longue enquête, Aérocherche avait retrouvé l'endroit exact où son Me109 s'était écrasé et pris contact avec son neveu en Allemagne.

Ce dernier souhaitant se rendre à l'endroit exact où son oncle se tua plus de 70 ans plus tôt, une rencontre émouvante a eu lieu ce vendredi 14 au matin.

Friedrich Kisslinger (le neveu porte le même nom que son oncle !) s'est recueilli sur l'emplacement où son oncle trouva la mort.

Dans l'après-midi, une visite du musée aeroscopia s'est déroulée, Friedrich a pu découvrir le Messerschmitt 109 qui y est exposé.

Puis, Friedrich a visité l'îlot "Archéologie Aéronautique" dans lequel les vestiges du Messerschmitt 109 de son oncle sont exposés.

Une journée forte en émotion et très symbolique de l'amitié franco-allemande.



Friedrich Kisslinger, son fils Julian et Anne Spethmann (l'interprète) près de Tarbes.



Friedrich Kisslinger et son fils Julian devant le Messerschmitt109 au musée aeroscopia



Friedrich Kisslinger devant l'îlot "Archéologie aéronautique" réalisé par Aérocherche